

高等部1,2年生 滋慶学園職業体験フェスタの報告

今回の進路ニュースは、3つの進路行事の報告をします！まずは高等部1,2年生自力通学生の希望者を対象に実施した滋慶学園の職業体験フェスタの様子をお届けします。この職業体験フェスタは、憧れの仕事ややりたい仕事がある人、あるいはこれから見つけたい人などに向けた国内最大の職業体験イベントです。興味関心のあるブースに行き、ホテルのフロントスタッフ体験やバリスタ体験、テレビ・映像スタッフ体験など、様々な職種、憧れの職業を体験することができました。体験後は、どの生徒も充実した表情が見られ、貴重な経験ができたかと思えます。今回の経験を今後の進路選択に生かしていってほしいです。その様子を少し写真でお伝えします♪



高等部1,2年生 大阪マラソン2025スタッフ封入ボランティアの報告

つぎに、高等部1,2年生自力通学生の希望者を対象に実施した大阪マラソン2025スタッフ封入ボランティアの様子をお届けします！インテックス大阪でボランティアの方が着用するボランティアウェア、帽子、名札を袋詰めする作業を行いました。最初はキレイに袋詰めすることに苦戦していましたが、一人ひとりが教員の手本や自分なりにやり方を考える中で、丁寧に作業をすることができました。寒さ厳しい中ででの立ち仕事でしたが、参加者全員が一生懸命作業に取り組むことができていました。その様子を一部写真でお伝えします♪



20歳を祝う会の報告

最後に、3月1日(土)に20歳を祝う会を行いました。当日は、近況報告やビンゴ大会などを行い、今のような場所で働き、どのような生活を送っているのかについて知ることができました。卒業後、継続して同じ仕事をしている人もいれば、新しい仕事ややりたいことにチャレンジしている人もいて、それぞれに卒業後色々な経験をしていることに驚き、感動しました！また、久々の再会で話が盛り上がり、絶え間なく談笑が続いている様子がとても印象的でした。懐かしい反面、大人になった立派な姿を見ることができ、成人という晴れ姿をお祝いすることができて、参加した教員はうれしい気持ちでいっぱいでした。その様子を写真でお伝えします♪

